

Image not found or type unknown



Erschließung des Exilarchivs von Karl und Ella Heinz und Erarbeitung einer Studie über ihr Leben im Exil in Brunn, Stockholm und Berkeley

Projekt

Beschreibung

Karl und Ella Heinz waren wichtige Persönlichkeiten in der sozialdemokratischen Partei der Ersten Republik Österreichs. Da sie im Februar 1934 fliehen mussten, wurden sie zentrale Repräsentanten des österreichischen sozialdemokratischen Exils. Ihr Nachlass beinhaltet wichtige Dokumente und umfangreiche Korrespondenz aus dieser Zeit. Die Erschließung und Inventarisierung des Exilarchivs von Karl und Ella Heinz wird der wissenschaftlichen Forschung neues bedeutendes Material zuführen.

AntragstellerInnen

Verein für Geschichte der Arbeiterbewegung

Website

<http://www.vga.at>

Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

Beschluss

15.05.2020

Kategorie

Forschung

Schwerpunkt

Wissenschaftliche Projekte

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.